#### Mons. Aparicio Orador en Cámara Americana

El Obispo de San Vicen-El Obispo de San Vicen-te, Monseñor Pedro Arnol-do Aparicio y Quintanilla, será el orador en la sesión almuerzo de la Cámara Americana de Comercio, el 28 del corriente, en el ho-tel Camino Real.

El programa se cambió, dijeron, por razones ajenas a la Cámara, ya que anteriormente se informó que el invitado sería el Dr. Jorge Arturo Argueta, Presidente del ISTA, quien tendría a su cargo el tema "La consolidación del Proceso de Reforma Agra-

Aparicio y Quintanilla hablará sobre "El papel de las iglesias dentro y fuera del país en el conflicto sal-vadoreño".

Al comunicar sobre este evento, la Cámara dice

-Favor pase a la página 19.



A UN PASO DE INSCRIPCION. — El Partido Auténtico Institucional Salvadoreño (PAIS), está a un paso de ser inscrito legalmente, según lo co-municaron oficialmente a sus miembros ayer en el Consejo Central de Elecciones. El Dr. Ricardo Alfredo Maida, Presidente del CCE; Dr. y Cnel. Roberto Escobar García, Secretario General de PAIS; Ingeniero Roberto Meza, miembro del CCE y Dr. Oscar Arnoldo Salgado Perla, asesor de PAIS, cambian impresiones después de la reunión.

# Cuatro Mil Jóvenes se Quedaron sin Matrícula

quedaron sin estudiar en el INFRAMEN. Los institu-tos periféricos de San Salvador tienen que recibirlos siempre y cuando los pa-dres de familia den toda su

Hace relación que el año pasado el Instituto Nacional "General Francisco Menéndez" funcionó con 40 secciones y este año el cupo ha aumentado a 52 secciones, es decir, que reayuda, declara el profesor presenta una población es-

ciones limitadas tanto en espacio físico como en el presupuesto asignado por Educación. Dice el profesor Castillo que con el examen de admisión han logrado seleccionar a los estudiantes para mantener la calidad

res y en las mismas condi-

para mantener la calidad de la enseñanza de la institución. Todo joven que alcanzó la nota de siete tenía
una posibilidad de ingresar al INFRAMEN, pero
hubo otros que mejoraron
en las pruebas y por esa
razón han quedado inscritos Si tuviéramos más espa-

cio recibiríamos más estudiantes, siempre mediante una selección, apunta. Pero se da el caso de que el Instituto Tecnológico de San Salvador ocupa espacio en el instituto nacional. asi como también la ofici-na Regional de Educación

El ingeniero Ramón Er-nesto Rodríguez Rivas, Subsecretario de Educa-ción, declaró recientemente que las oficinas admi-nistrativas de la regional nistrativas de la regiona serán trasnferidas en bre-ve, pero con el caso del tec-nológico dijo que es más difícil porque el centro educativo cuenta con ma-

Diputado Censura

PAIS a un Paso de Estar Apto para las Elecciones

El "Partido Auténtico Institucional Salvadoreño" presentó más de 4.000 firmas, de las cuales 3.400 quedaron aptas o sea hubo un margen de 400 firmas de las 3.000 exigidas. Y veamos bien: PAIS es el segundo partido que nació del PCN. El primero fue ARENA (cuyos dirigentes parecen ser los más encarnizados enemigos políticos del PDC) y el tercero MERECEN, el cual, al parecer, no goza de muy buena acogida en el Central de Elecciones, pero eso es "otro pisto". En la reunión de ayer en el CE no estuvo presente el representante propletario del PCN, Dr. Armando Rodríguez Eguizábal. En cuanto a PAIS, sus dirigentes se mostraron llenos de optimismo al olir del Dr. Maida decir que en breve tendrán la autorización de entrar al ruedo de los propios sustos. El emblema de PAIS no tiene parecido con ningún simbolo patrio: una cosa es mapa y otra croquis y ninguno de ambos es bandera, que podría ser el simbolo sagrado. El "Partido Auténtico Institucional Salvadoreño"

Por Francisco Romero Cerna

Representantes del Par- (PAIS), estuvieron ayer tido Auténtico Instituen el Consejo Central de cional Salvadoreño —Favor pase a la página 17. -Favor pase a la página 17.

### En Montebello 20 Millones Invertirán en Construir Canaleta

Una canaleta de kilómetro y medio de largo, será construida desde las faldas del Volcán de San Salvador hasta la Urbaniza-ción Montebello Poniente. Su costo será de veinte millones de colones, declara el ingeniero Pío Arnulfo Ayala, Ministro de Obras Públicas.

En una acción conjunta de los ministerios de Planificación, Hacienda, Rela-ciones Exteriores, Salud Pública, MAG y MOP, llevarán a cabo los trabajos de infraestructura en la zona. Obras Públicas y Sa-lud ya han comenzado su participación limpiando los lugares por donde se rrados, por lo que están fu-migando el sector.

El Ministerio de Agricul-tura tendrá a su cargo la construcción de guardani-veles en el volcán, los cuales sirven para evitar que cuando hay desprendimientos de tierra no se forme un alud sino que se quede estancado. Así mismo realizará un programa intensivo de forestación.

Los ministerios de Ha-cienda y Relaciones Exte-riores, serán los encarga-dos de gestionar ante organismos internacionales préstamos por el equiva-

-Favor pase a la página 28.

cree hay cadáveres sote-

de un país es reflejo de la cultura y las buenas cos-tumbres de un pueblo, y sus representantes deben reflejar esos atributos en la mejor forma posible, para que se genere simpatía hacia el país que representa. Esto dice el di-

-Favor pase a la página 19.

al Embajador en Alemania El servicio diplomático de un país es reflejo de la

pana nacia el pais que representa. Esto dice el di-putado Genaro Pastore, del PPS, en relación a la nota publicada ayer en este periódico sobre el "bochornoso escándalo" que se dice protagonizó

**Decidir Negociación** 'No tengo ninguna auto- dos y Centro América, que

Sólo el Pueblo Puede

Gral. García:

"No tengo ninguna auto-ridad para poder contestar esa pregunta. Si hubiere una autoridad para consul-tar, ese es el pueblo y en-tonces tendría esa contestación'

Así lo dijo ayer el Minis-tro de Defensa, Gral. José Guillermo García, a una pregunta acerca de si estaba dispuesto a ir al "diáloou unspuesto a ir al "dialo-go" con la guerrilla, con la participación de sectores de la Iglesia, de sindicatos y del FDR. La pregunta surgió durante una reunión que sostuvo ayer en la mañana, con miem-bros la Comisión de Relaciones entre Estados Uni-

visitan el país. La integran 17 representantes políti-cos, empresariales, analis-tas, asesores de Derechos

tas, asesores de Derechos Humanos, sindicalistas, actores del cine y dos congresistas de apellidos Torrecilli y Feighan.

También dejó ver García que "hay alternativas de solución y esa solución es el esquema democrático. Nosotros proponemos esa solución a través de las elecciones, libres y puras. No solución negociada. Hay que negociar a través de las elecciones a

-Favor pase a la página 28.

#### Afirman INCAFE y BCR: Cuantioso Excedente de Café Tiene Nuestro País

Para la cosecha de café 1981/82, por causas de aca-rreos y reducciones de cuota, el país tiene un cuantioso excedente cuya cifra la registra en forma precisa la Organización Internacional del Café.

La OIC tiene su sede en

Londres, Inglaterra, y para la cosecha de café 1982/83 se espera una pro-ducción exportable de 3.4

millones de quintales.

Lo anterior fue declarado ayer por los señores Mi-guel Angel Solórzano, preguei Angel Solorzano, pre-sidente del INCAFE y los licenciados Alberto Benitez Bonilla y Rafael Alvarez Zaldívar, presi-dente y 2º vicepresidente del Rappe Central de Redel Banco Central de Re-

Dijeron ademas, que la cosecha esperada para Dijeron ademas, que la cosecha esperada para 1982/83 es mayor en un 10% que la cosecha de 1981/82 y que la cuota de exportación fijada por la Organización Internacional del Café a El Salvador, para la cosecha 1982/83, es de aproximadamente 3.0 millones de quintales. tales

Esto significa que los excedentes que a la fecha tiene INCAFE serán incrementados aunque la Orga-nización Internacional del Café no hiciera aumentos ni recortes a las cuotas fijadas para la cosechã 1982/83.

Esto demuestra clara--Favor pase a la página 19.



CON DIPUTADOS. - Los Ministros de Salud Pública, Economía y Planificación del Desarrollo Económico y Social, se entrevistaron con la Comi-sión de Bienestar Público de la Constituyente. El objetivo fue aclarar sobre una supuesta construcción del hospital de Armenia, Sonsonate. Se a-claró que no existe financiamiento para tal obra y que el terreno solicitado es inadecuado. Los funcionarios, en la sesión de trabajo con los diputados.

## Realizan Reunión sobre Tratado Libre Comercio

de la Comisión Mixta del Tratado de Libre Comercio e Intercambio Prefe-rencial El Salvador-Panamá, durante los días 19 y 20 de enero.

trasladada espacios más trasiadada, espacios mas grandes para las aulas de las distintas especialidades. Es decir, que no se pueden tomar decisiones inmediatas.

El profesor Castillo de-

clara que si son traslada-das del INFRAMEN las oficinas administrativas

-Favor pase a la página 41.

La reunión se hizo en el salón de honor de la Feria Internacional, para dar oportuno seguimiento y fortalecimiento al espíritu que tiene el Tratado, del cual son signatarios am-

Informan que, conse-cuentes con las respecti-vas situaciones coyuntura-

sentado a través de sus delegaciones, los planteamientos propios que lleven a viabilizar la corriente fluída que el intercambio comercial requiere en sus diversas modalidades. Esto ha sido presentado dentro del marco de una agenda de trabajo que de común acuerdo fue aprobada en la reunión.

Entre los puntos básicos

planteados se tuvo la expo-sición de la problemática presentada por la exportación-importación de determinadas líneas de produc-

En San Salvador se les, ambos países han pre-realizó la novena reunión sentado a través de sus propuso la respectiva nepropuso la respectiva ne-gociación de establecer medidas necesarias para su satisfactoria solución.

La delegación de Pana-má la integraron, Lic. Humberto Villalobos, Di-rector Nacional de Comercio. Carlos Castaneda, Lic. Rita Mariela Pérez, Lic. Arturo Vallarino, Lic. Elias Vargas, Lic. Luzmila de Tang, Lic. Everardo Moreno, Gisela Aguirre, Lic. Pedro González, Dario Selles, Lic. Miriam

-Favor pase a la página 19.